

大阪市大正区長 古川吉隆様

2024年 4月 10日
新日本婦人の会大正支部
支部長 小橋川 茂子
大阪市大正区小林東3丁目6番6号
TEL 06-6551-7237

要 請 書

私たち新日本婦人の会は1962年の創立以来、子どもの幸せ、平和と暮らしの向上など女性の願いの実現めざし、全国で運動している国連NGOの女性団体です。

ところでJR大正駅前交差点の北側横断歩道上に穴があいている部分があります。横断歩道通行時に、歩行者が穴に足をとられて転倒したり、捻挫をしたりすることなどが懸念されます。また、走行中の自転車のタイヤが穴にはまって倒れ、自転車に乗っていた人だけでなく、まわりにいた人にも危害が及ぶ可能性があります。歩行者や自転車走行者は、常に下(道路上)を見ているわけではなく、前を見たり、信号機の方を気にしながらであったりするので、横断歩道上の穴には気づかないことがほとんどであると思われ、事故が起こる可能性は大きいと思われます。早急な対応を求めます。

また、この横断歩道の白線は大変薄くなっています。大阪ドームやタグボート大正を訪れる多くの人達もいて、この横断歩道は、大正区の中で一番利用歩行者の多い横断歩道であるかとも思います。ここは、大正区の玄関口でもあり、大正区への印象を悪くするこの横断歩道について、南側の横断歩道を含めた白線の引き直しもあわせて求めます。

同時に、認定こども園ファミリーチシマの北東側にある横断歩道の白線の引き直しも求めます。こここの横断歩道は、白線が、消えてしまっている部分が多くあります。園児の登降園口に近い横断歩道のため、園児の交差点への飛び出しが考えられます。信号機が設置されていますが、ドライバーに注意を促す意味でも、くっきりと白線が引かれているべきと考えます。

以上の要請にあわせ、区役所前広場への時計の設置を再度要請します。区役所壁面・テラスの柵への時計の設置は困難との回答を受け取りましたが、困難であるのであれば、区役所前広場に、以前設置されていたような時計塔を設置してください。区役所前広場には多くの区民が訪れ、憩いの場ともなっています。区外から千島公園を訪れる人も多く、以前あった時計塔は重宝されていました。時計がほしいとの声は今も多くあります。以前、千島公園内に時計があるから、バス停留所に時計があるから設置しない、との回答もありましたが、千島公園内の時計を見に行かねばならないのでは、用をなしません。バス停の時計はデジタル表示がうすく、見えにくくなっています。広場のどこからでも見ることができる時計塔をぜひ設置してください。

<要 請 事 項>

- 1、 JR大正駅前交差点の北側横断歩道上の穴への対処を早急に行ってください
- 2、 下記横断歩道の白線の引き直しを警察署に要請してください
 - ① JR大正駅前交差点(南北とも)
 - ② 認定こども園ファミリーチシマの北東側
- 3、 区役所前広場に時計塔を設置してください